



Bulletin

Thema: **Klassifikationsreferat Alexander Etter**

Ort: Restaurant Blume, Baden

Bulletin vom: 16. Dezember 2014

Verfasser: Conrad Munz (i.V.)

Scharf eingestellt und klar projiziert. Alexander Etter, dipl. Optiker mit Meisterprüfung, fummelt nicht an der Technik herum. Er beherrscht sein Medium und die Technik mit den Linsen. Doch seine Liebe gilt nicht nur den Augen und dem Sehen. Vinyl ist seine Leidenschaft – die



Platten mit den feinen Rillen. Rock, Beatles, Pink Floyd gehören dazu. Seltene Stücke aus der Zeit vor Walkman, mp3 Player und iPod erwirbt Alexander auf seinen Reisen heute noch

Unser Neumitglied kam 1968 in Zug zur Welt und verbrachte seine Jugend in der Gemeinde Baar. Sein Ausgleichssport ist Pétanque, mit kulinarischem Höhepunkt. Der Gewinner organisiert jeweils das Jahresessen. Ein weiterer Ausgleich zur Feinmechanik sind das kreative Elektroschweissen und die Fasnacht in der alten Heimat.

Seine Berufslehre als Optiker machte Alexander beim Optiker Kündig in Zug. Nach seiner Rückkehr aus den USA arbeitete er bei Götte Optik in Zürich, wo er den heutigen rotarischen Gast, Karl Halder kennenlernte. Halder war auch Partner bei der Fueter und Halder AG in Baden. Dass heute auch Lieni Fueter zugegen ist versteht sich von selbst. Auf den 1. Januar 2015 wird Alexander Etter das traditionsreiche Unternehmen an der Weiten Gasse nicht nur als Geschäftsführer sondern auch als Inhaber übernehmen. Das Optikergeschäft ist bereits modernisiert und den neuen Verhältnissen im Optik-Markt angepasst worden. Besucher und Besucherinnen sind herzlich willkommen. Immerhin beanspruchen 5.6 Mio. Personen in der Schweiz eine Sehhilfe. Die Konkurrenz ist hart. Fielmann ist gleich gegenüber und weitere Optiker-Kettenläden sind in Gehdistanz. Chancen hat nur, wer innovativ ist, Spezialitäten anbietet und mit persönlichem Engagement Kunden gewinnen und halten kann. Siehe auch www.fueterundhalder.ch.

Wir haben mit Alexander Etter den Vertreter eines erfolgreichen KMU in unseren Reihen und heissen ihn herzlich willkommen. Seinen Wohnsitz in Gockhausen möchte Alexander allerdings beibehalten und dort mit seiner charmanten Partnerin die freien Stunden geniessen.

Zum Abschluss wünscht Incoming President Max Vögeli frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr.

Achtung: Heute war der letzte Clubanlass im Jahr 2014!

Der Bulletinier i.V. 